

Editorial

En este editorial me despido como Editora de la Revista. En primer lugar quiero resaltar el trabajo realizado por todo el equipo de la Revista porque sin su compromiso, entrega y dedicación no estaríamos en el lugar en el que nos encontramos ahora. Hace ya tres años, recibí, de las manos de Juan Carlos Ramírez, una Revista naciente, concebida por profesores y estudiantes del programa de Ingeniería Biomédica de la Escuela de Ingeniería de Antioquia y la Universidad CES como una Revista de tipo técnico-científico que buscaría ser reconocida en los índices de publicaciones nacionales, y ser líder en ingeniería biomédica y demás áreas afines en Colombia y Latinoamérica.

Estos primeros ejemplares estuvieron acompañados de grandes retos. Durante ese tiempo tuve la fortuna de contar con el respaldo, el compromiso, la audacia y el entusiasmo de los miembros del Comité Editorial, el Comité de Apoyo, el Comité Editorial Estudiantil y el Comité Científico. Por eso, quiero agradecerle a los gestores de esta idea por haber confiado en mí como abanderada de la Revista, que hoy en día se mantiene, tanto en su versión impresa como *online*, que logró traspasar fronteras y que cuenta con autores, pares y lectores internacionales.

En estos 3 años y medio, la Revista Ingeniería Biomédica ha experimentado un crecimiento significativo, logrando la publicación de 75 artículos en los siete ejemplares editados de la Revista, mérito atribuible a sus autores y a la colaboración de los pares evaluadores expertos en las diversas áreas de interés de la Revista. La labor anónima de los pares ha posibilitado la calidad científica y la regularidad en la edición de la Revista.

Buscando una mayor visibilidad de la Revista, el Comité Editorial ha buscado constantemente la indexación en importantes bases de datos internacionales. Recientemente, y como una ratificación de la seriedad y calidad de la Revista, tuvimos la fortuna de incluirla en la base de datos DOAJ (*Directory of open Access Journals*), al tiempo que recibimos evaluación positiva para ingresar a la base de datos LILACS. Con esto, la Revista ya se encuentra indexada en bases de datos que incluyen Publindex, Latindex, LILACS, DOAJ, IMBIOMED y Google *Scholar*, además de contar con su propio sitio Web que mensualmente recibe un número significativo de visitas.

Por todo esto, me voy convencida que la Revista continuará este proceso de crecimiento, y sabrá superar los retos que se aproximan conforme siga posesionándose como una revista de referencia en Latinoamérica. Finalmente, invito a los autores para que continúen enviando los resultados de sus investigaciones, a los pares para que sigan realizando evaluaciones con alto rigor científico y a los lectores para que continúen acompañándonos.

Carolina Londoño Peláez